
第２回東和中学校制服検討委員会 
 

 

日時  令和５年２月８日（水） 19:00～ 

 

場所  加賀市立東和中学校 会議室 

 

内容  １ 校長挨拶 

     

       ２ 協議 

  

       ３ 交渉する制服メーカーの決定  

 

       ４ 今後の予定 

 

状況報告 

・制服検討委員 15名と、PTA常任役員が参加。 

・新たに提出された各社からの見積もり等を確認し、協議に入る。 

・委員からの意見 

 ◆実績のあるメーカーを選んだほうがよい。 

 ◆アフターサービスを含め、信頼度の高いメーカーがよい。 

 ◆値段も大切だが、機能性・耐久性やデザイン性など、３年間着用するに値す

る製品を選んだほうがよい。 

 ◆今後２０年・３０年着用することを考えると、通気性・撥水性やデザイン性

など、十分な機能を備えた製品がよい。 

 ◆子供たちが毎日着用する制服であり、しっかりしたものを着させてあげた

い。 

 ◆実際に着用して、着心地を確認したうえで、メーカーを選定したい。 

 ◆子供たちに、新しい制服に触れてもらい、意見を求めるとよい。それが、保

護者の理解につながる。 

 

■以上のような議論から、今後交渉するメーカーとして「日本被服株式会社」が

選定されました。４月以降、細部のデザイン等について、メーカーと検討を進め

ていきます。 


